
Pièces 5 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 84580086

Prix 895 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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À proximité de la porte maillot, appartement lumineux et calme de trois chambres,

situé au 4ème étage d'un immeuble  de 1950,  avec ascenseur,  gardien et  local  à

Vélo.  Bien agencé,  sans perte  de place et  traversant,  il  se  compose d'une entré,

d'une  cuisine,  d'un  séjour  donnant  sur  rue,  de  deux  chambres  sur  rue  et  une

chambre  sur  cour,  d'un  grand  dressing,  d'une  salle  de  douche  et  de  wc

indépendants. Possibilité de créer une seconde salle d'eau. Une cave complète ce

bien.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 3,960 €/an - montant estimé des ...

Bright and quiet three-bed apartment on the 4th floor of a 1950 building near porte

maillot,  with  a  lift,  concierge  and  bicycle  storage  room.  Well  laid  out,  no  wasted

space  and  dual-aspect,  it  comprises  an  entrance  hall,  a  kitchen,  a  living  room

overlooking  the  street,  two  bedrooms  overlooking  the  street  and  one  bedroom

overlooking the courtyard, a large walk-in wardrobe, a shower room and separate

toilet.  Option to fit  out  a  second bathroom. Cellar  also included.  Fees payable  by

the seller - average amount of the share of charges €3,960/year - estimated annual

energy costs for standard use: ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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